



Le 27 novembre 2024,

Chers parents ou tuteurs des élèves de l'école La Mission,

L'école de votre enfant participera à un sondage en ligne destiné aux parents et tuteurs, intitulé Sondage des parents NotreÉCOLE. Nous vous invitons à réviser l'information ci-dessous et à compléter le sondage en utilisant l'information de connexion fournie.

Qui : tous les parents et tuteurs, parents et tuteurs avec enfants inscrits à l'école La Mission.

Quand : du 25 novembre au 20 décembre 2024

Comment : en cliquant sur lien suivant : <http://www.notreecole.ca/lamission2024>

Pourquoi : amélioration des services scolaires

Le Sondage des parents NotreÉCOLE vous donne l'occasion de **communiquer de façon anonyme vos commentaires** au sujet des initiatives scolaires. Le sondage est volontaire, mais nous vous encourageons à y participer afin que nous ayons une idée de votre perception de l'école quant au soutien de l'apprentissage et la promotion du comportement positif chez les élèves. Le sondage cherche également à savoir si vous croyez que l'école fait la promotion d'un environnement sécuritaire et inclusif.

Il vous prendra environ 20 minutes pour compléter le sondage, et il est important de le faire en une seule séance. Pour de plus amples renseignements sur le Sondage des parents NotreÉCOLE, visitez le site web de The Learning Bar Inc. : www.thelearningbar.com.

Si vous avez des questions ou si vous désirez plus d'informations au sujet du Sondage des parents NotreÉCOLE à l'école La Mission, veuillez contacter Meyranie Giroux, directrice de la programmation scolaire au courriel suivant : sondage@centrenord.ab.ca.

Nancy Belanger

Direction,
École La Mission



November 27, 2024

Dear Parents/Guardians,

École La Mission will be participating in an online school survey for parents and guardians called the OurSCHOOL Parent Survey. We invite you to review the information below and complete the survey using the login information provided.

Who: all parents/guardians, parents/guardians with children at école La Mission

When: November 25th to December 20th 2024

How: to access the survey go to : <http://www.notreecole.ca/lamission2024>

Why: To collect data for our school plan and improvement

The OurSCHOOL Parent Survey allows you to **provide your feedback anonymously** on school initiatives. It's voluntary, but we encourage you to participate, so we better understand how you feel the school supports learning, positive behaviour and promotes a safe and inclusive environment.

The survey takes approximately 20 minutes to complete and must be completed in one sitting. For more information about the OurSCHOOL Parent Survey, please visit The Learning Bar Inc.'s website: www.thelearningbar.com.

If you have questions or would like to request more information about école La Mission's upcoming implementation of the OurSCHOOL Parent Survey, please contact Meyranie Giroux, Director of School planning and monitoring at : sondage@centrenord.ab.ca

Nancy Belanger

Principal,
École La Mission